



7 Pièces

320 m²

Réf. V0056MAR

2 500 000 €

La Cadière-d'Azur

Maison à vendre (83740)

résidences
immobilier

résidences immobilier

L'agence john taylor marseille & littoral a le plaisir de vous présenter cette belle propriété construite en 2014, bénéficiant d'une magnifique vue dégagée et d'un environnement privilégié. Implantée sur une parcelle paysagée avec piscine, cette maison développe plus de 300 m² de surface habitable, en grande partie de plain-pied, offrant des volumes rares et un confort de vie parfaitement adaptés à une vie de famille comme à la réception. Dès l'entrée, la luminosité est omniprésente. La maison propose une distribution fluide et fonctionnelle, avec au total six chambres, réparties entre une ...

John Taylor Marseille & Littoral Agency is pleased to present this beautiful property built in 2014, benefiting from a magnificent unobstructed view and a privileged environment. Set on a landscaped plot with a swimming pool, this house offers over 300 sqm of living space, mostly on one level, with rare volumes and a living comfort perfectly suited for family life as well as entertaining. Immediately upon entry, brightness is omnipresent. The house offers a fluid and functional layout, with six bedrooms in total, including an elegant master suite, four family bedrooms on one side of the house, ...

JOHN TAYLOR MARSEILLE & LITTORAL

565 Avenue du Prado - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

